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Licitación. Es 
la forma en 
que un 
organismo 
público 
encarga a 
una 
empresa un 
trabajo.  

Convenio. 
Acuerdo 
entre dos o 
más 
personas o 
entidades 
sobre un 
asunto.  

  
            

 

 

Acuerdos de la cuarta semana 
El Ayuntamiento de Ávila saca a licitación la primera fase de 
las obras del Polígono Industrial de Las Hervencias. 

Las obras durarán 8 meses y costarán un millón de euros. 

Se renovará la red de tuberías y se arreglarán calles y 
aceras.  

 

Sobre Contrataciones 

• Las empresas Unión Temporal de Empresas Urbaser y 
Cycasa Cantera y Construcciones serán las encargadas del 
mantenimiento de los jardines de la ciudad. 

• El Ayuntamiento busca una empresa que se encargue 
del bar de la piscina de verano de la Ciudad Deportiva. 

• También busca una empresa que haga el proyecto Smart 
Heritage City. 

 

Sobre Atención Social 

• El Ayuntamiento de Ávila ha aprobado las normas de 
admisión de alumnos de la Guardería Piedra Machucana. 

• También ha aprobado cursos sobre igualdad de 
oportunidades y violencia de género y varios programas de 
actividades para mayores y niños.  

•  El Ayuntamiento va a celebrar el Día Internacional de la 
Mujer y el Día Internacional para la Eliminación Racial 

• El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Gerencia 

La Junta de Gobierno Local aprobó en 
febrero… 

El Ayuntamiento de Ávila 
informa en lectura fácil  
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Oposición. 
Serie de 
pruebas o 
ejercicios que 
tienen que 
realizar los 
aspirantes a 
una plaza de 
empleo 
público para 
que un 
tribunal 
seleccione a 
los aptos. 

de Servicios Sociales para hacer el programa Conciliamos. 

 

También se aprobó que: 

•  La empresa Empleodown seguirá recogiendo el aceite 
vegetal de uso doméstico. 

•  El Ayuntamiento va a organizar muchas actividades sobre 
arte, cine, cultura y literatura. 

• Se han aprobado las bases para la convocatoria de 
oposiciones para un puesto de administrativo y otro de 
oficial de instalaciones deportivas. 

• También ha aprobado que algunos puestos de los 
mercados cambian de dueño. 

• Las reservas de agua de la ciudad son abundantes. Los 
embalses de Fuentes Claras, Becerril y Serones están llenos. 

 

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Castilla y León. 
Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Castilla y León. 
Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasac 
 
 

 
 

 


